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ACTA DE LA REUNIÓN MANTENIDA EL 19 DE MARZO DE 2015 

 

 

Asisten: 

Mª del Mar Ramírez Alvarado 

Antonio Pineda Cachero 

Virginia Guarinos 

Luis Navarrete 

Ángel Acosta 

Carlos Peinado  

Juan Luis Manfredi 

Montserrat Barrantes 

Alfonso Torres 

Paula Jiménez 

Los profesores Mª Jesús Orozco y Antonio Molina excusan su asistencia. 

Preside la Comisión, Antonio Pineda, Vicedecano de Calidad, Postgrado e Investigación. 

 

En la Facultad de Comunicación de la Universidad de Sevilla, a las 10:45 de la mañana, da 

comienzo la reunión de la Comisión, que tenía como único punto del orden del día 

1. Supervisar el trabajo de las Subcomisiones de cada titulación oficial que realizan las 

tareas de garantía de calidad y seguimiento de cada uno de los títulos vigentes en el 

centro, así como los Planes de Mejora para los mismos. 

 

En la reunión, la Comisión trata los siguientes temas: 

 

ASPECTOS GENERALES: 

- Se ponen en común los auto informes sobre los Másteres en Guion y Escritura Creativa 

y los tres grados, PER, CAV y PUB y RR.PP. 

- Se informa de problemas con la Agencia Andaluza del Conocimiento, como el hecho de 

que aún falta el informe del Máster de Guion. Aun así, se han completado los informes 

en la medida de lo posible. 



- Se informa de problemas con la aplicación LOGROS, la cual se ha renovado y ha 

incorporado más apartados a rellenar. 

- Se plantean algunos asuntos pendientes con respecto a los informes. 

 Corregir erratas. 

 Mejorar la información de los alumnos con respecto a las charlas que se dan 

en el centro. 

 Cambiar algunas informaciones de apartado. 

 Añadir información extra en el Plan de mejora de Periodismo. 

 

GRADO DE PERIODISMO 

- Se informa sobre la pérdidadel dato de la tasa de abandono, el cual se va a intentar 

recuperar. 

- Se propone promocionar el grado en secundaria y estimular que el profesorado 

participe en el plan propio de docencia del grado. 

- Se reescribe el punto 1 del apartado de debilidades y decisiones de mejora de la 

página 17 (Sindicatos y comités de empresa en contra de estudiantes realizando 

prácticas y que suplan puestos de trabajo), para su mejor entendimiento. 

 

DOBLE GRADO 

- Se plantea pedir un informe sobre el Doble Grado derivado de un desglose en los 

informes respectivos de PER y CAV. 

- Se propone pasar la propuesta del nuevo Plan de estudios del Doble Grado a 

Ordenación Académica para su estudio y posible aprobación. 

 

MÁSTER DE GUIÓN 

- Se indica que se incluirán más mejoras en el Máster. 

 

Nada que añadir al resto de informes 

 

MEDIDAS TRANSVERSALES A TODOS LOS TÍTULOS 

- Se propone intentar dar más visibilidad al Buzón de Quejas (expon@us.es). Se plantea 

que Delegación haga un seguimiento de la queja por correo para que el alumno confíe 

en que dicha queja llegue a buen puerto; con ayuda desde Decanato y con una posible 

campaña informativa. 

- Se plantea crear la figura de Coordinador de Grado para el análisis del contenido de las 

asignaturas. 

- Se propone establecer mecanismos de contacto entre los delegados de clase y el 

vicedecano de calidad o con los coordinadores de grado cuando existan. 

- Se planteará poner en marcha una campaña para estimular el buen uso de los medios 

y los espacios de la facultad. 

mailto:expon@us.es


- Se plantea la posibilidad de abrir el Decanato por la tarde para que los alumnos de 

prácticas que no puedan asistir por la mañana, tengan la posibilidad de hacer las 

consultas pertinentes en horario de tarde. 

 

Se levanta la sesión a las 11:45 horas. 

 

 

En Sevilla, a 26 de Marzo de 2015 

 

 

Paula Jiménez (Secretaria de la Comisión) 

 


